

An alle Eltern und Erziehungsberechtigten

Besigheim, 03.11.2025

**„Rumpfstundenplan“ am Freitag, den 07.11.2025**

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

das Lehrerkollegium der Maximilian-Lutz-Realschule entwickelt seit diesem Schuljahr ein Konzept zur Stärkung der Lern- und Leistungsrückmeldung durch ein individuelles Schülermentoring. Die Schulleitung informierte Sie bereits schriftlich darüber, zudem wurden Sie mit Sicherheit bei der ersten Elternpflegschaftssitzung Ihres Kindes darauf hingewiesen.

Aus diesem Grunde werden siebzehn Lehrerinnen und Lehrer der Schule am Freitag, den 7. November und am Samstag, den 8. November 2025 an einer ganztägigen Fortbildung der AIM-Akademie in Heilbronn teilnehmen, um eine Professionalisierung hinsichtlich eines überfachlichen Mentorings anzustreben. Zudem findet am Freitag für die vier fünften Klassen das Völkerballturnier aller weiterführenden Besigheimer Schulen in der Neckarhalle statt, wo wiederum einzelne Sportlehrkräfte benötigt werden. Zuletzt sind, Stand heute, zwei Kollegen krank und werden mit Sicherheit am 7. November nicht unterrichten können.

Wie Sie sich sicherlich vorstellen können, ist es unter diesen Umständen kaum möglich, den eigentlichen Stundenplan aufrechtzuerhalten. Aus diesem Grunde haben wir uns für den folgenden Ablauf an diesem Tag entschieden:

<b>Klassenstufe/n</b>	<b>tatsächlicher Unterricht</b>
5	Völkerballturnier in der Neckarhalle (1.-4. Stunde), Siegerehrung 5. Stunde, anschließend Ende des Schultages um ca. 12:00 Uhr (siehe Webuntis)
7-9	vier bis sechs Schulstunden pro Klasse und Schüler (siehe Webuntis)
10	Homeschooling: Aufgabenstellungen in den Fächern Deutsch, Mathematik und Englisch durch die jeweiligen Fachlehrer in IServ

Ich weise darauf hin, dass das Musikprofil (Musik+ für die Klassenstufen 7-10) an diesem Tag zur gewohnten Zeit im Musiksaal stattfindet.

Zudem merke ich an, dass die Mentoringausbildung unserer Lehrkräfte mit einer weiteren zweitägigen Fortbildung in Heilbronn am Freitag, den 5. Dezember und am Samstag, den 6. Dezember abgeschlossen werden wird. Daher werden auch dann wieder siebzehn Lehrerinnen und Lehrer an einem Unterrichtstag fehlen. Selbstverständlich wird Sie die Schulleitung rechtzeitig über die Unterrichtsorganisation an diesem Freitag informieren.

Ich bedanke mich für Ihr Verständnis und möchte abschließend erwähnen, dass das Kollegium der MLRS sich viel von einem professionellen Konzept der individuellen Lern- und Leistungsrückmeldung erhofft und so schließlich die für die Fortbildungen eingesetzten Lehrerstunden schlussendlich dem Wohle unserer Schüler dienen. Ich kann Ihrem Kind daher nur anraten, sich jederzeit für das freiwillige Mentoringangebot ab der siebten Klassenstufe anzumelden. In der fünften und sechsten Klassenstufe hingegen ist das Angebot im Rahmen der Klassenlehrerstunden für alle Schüler ohnehin verpflichtend.

Mit freundlichen Grüßen

Felix Kron

Stellv. Schulleiter

Maximilian-Lutz-Realschule Besigheim